

Personnage mystère – retranscription du texte à écouter

Cher frère,

Je sais que je ne t'ai plus donné de mes nouvelles depuis mon installation dans la capitale française, mais j'ai été beaucoup occupé. J'ai, en effet, rencontré de nombreux collègues avec lesquels j'ai longuement partagé mes opinions et mes techniques. Ce sont tous de vrai as du pinceau !

Depuis quelques mois maintenant, je suis descendu dans le sud et je me suis installé dans une ville magnifique placée sur le Rhône. Située en Camargue, il se trouve que c'est la plus grande commune de France. C'est ici que j'ai pu rencontrer, il y a quelques semaines, en allant me faire tailler la barbe, un collègue du nom de Gauguin.

Nous nous sommes d'abord bien entendus et nous avons travaillé ensemble, mais les choses ont finalement mal tourné et nous nous sommes violemment disputés. Dans un accès de folie, je l'ai même menacé avec un rasoir et j'ai fini par me trancher quelque chose : je n'ai plus rien à la suite de mon conduit auditif gauche ! C'est pourquoi j'ai décidé de rentrer de mon plein gré à l'asile de Saint-Remy-de-Provence.

Ne t'inquiète pas pour moi, je continuerai à t'écrire pour te donner de mes nouvelles. Je garde en mémoire nos jeux dans les champs de tulipes typiques de notre pays et cela me met de la joie au cœur.

A bientôt